



NOTA DE PRENSA

Martes 22 de octubre de 2019

Balance de la situación de los mercados financieros

Al igual que en el día de ayer, el Banco Central de Chile ha estado monitoreando la evolución de los mercados financieros locales en atención a las circunstancias especiales que vive el país.

En esta jornada, dichos mercados han operado con normalidad y mayores volúmenes transados.

El peso chileno cerró con una leve ganancia, apreciándose con respecto al día de ayer. La Bolsa también cerró con una leve alza, después de la caída de la jornada anterior.

Las tasas de interés de los mercados monetario y de renta fija han aumentado de manera acotada, similar a lo ocurrido ayer. El riesgo país ha tenido un alza leve, manteniéndose en un nivel bajo. El mercado interbancario, por su parte, incrementó sus volúmenes transados, operando a una tasa equivalente a la tasa de política monetaria vigente.

Los sistemas de pago de alto valor han operado con normalidad y, al igual que ayer, se adelantaron los horarios de cierre, de acuerdo con la operación de los mercados.

En este contexto, el Banco Central no ha considerado necesario adoptar medidas excepcionales.

El Banco Central seguirá monitoreando el escenario y mantendrá directa coordinación con el Ministerio de Hacienda, la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) y otras autoridades para estos efectos. El Instituto Emisor cuenta con las herramientas, los recursos y los procedimientos para responder a cualquier contingencia y necesidades que pudieran surgir de los mercados.

Cualquier información adicional será comunicada oportunamente.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.